

# Reagan continúa luchando por la causa de los Contras

Washington, Julio 26 (Reuter). El presidente Ronald Reagan expresó hoy esperanzas de que el Congreso apruebe un posible nuevo pedido de ayuda para los contras nicaragüenses, agregando que no había "razón moral" que justificase el abandonarlos. Reagan hizo los comentarios al comienzo de una reunión de gabinete con destacados legisladores republicanos a fin de discutir prioridades legislativas para sus últimos seis meses en el cargo, incluyendo

ayuda a los contras. Cuando se le preguntó si creía que se aprobaría un nuevo paquete de ayuda para los rebeldes, replicó que esperaba que la inteligencia de los demócratas haya determinado que eso era posible. "No creo que haya una razón moral de ninguna clase que justifique que no apoyemos a los combatientes de la libertad en Nicaragua", dijo. —Pasa a la página 54—

## Radio sandinista pide prisión contra sacerdote

Managua, Julio 26 (UPI). La emisora gubernamental Radio Sandino pidió hoy se envíe a prisión por irrespeto a la autoridad constituida a un sacerdote católico que acusó al gobierno de enviar alimentos a Cuba dejando a los nicara-

guenses "muertos de hambre". Luego de una misa oficiada por el cardenal Miguel Obando y Bravo durante las fiestas patronales de Santiago, en la ciudad de Jinotepe, 43 kilómetros al sur de Managua. —Pasa a la página 45—



## Delegación de los sandinistas viaja a celebración cubana

Managua, Julio 26 (DPA). El ministro del Interior de Nicaragua, Tomás Borge, preside una delegación de funcionarios del gobierno sandinista que viajó a Cuba para asistir a los actos de celebración del aniversario del asalto al cuartel Moncada, la fecha cúlmine de la revolución cubana. Borge además es miembro del Directorio del partido de gobierno, el Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN).

Por su parte el presidente de la delegación, Ali Ahani, embajador iraní en París, expresó que el Consejo de Seguridad de la ONU debería ordenar a Irak que no siga invadiendo a Irán. —Pasa a la página 43—

IRANI. París, julio 26 (Reuter). Ali Ahani, Embajador iraní en París expresa que el Consejo de Seguridad de la ONU debería ordenar a Irak que no siga invadiendo a Irán.

## \$1400 millones del F.M.I. para Brasil

Washington, julio 26 (UPI). El Directorio Ejecutivo del Fondo Monetario Internacional ha aprobado un préstamo de contingencia para el Brasil por 1,400 millones de dólares, dijo hoy un portavoz del FMI. —Pasa a la página 54—

## Grecia forma una unidad especial antiterrorista

Atenas, julio 26 (DPA). Grecia ha formado una unidad especial para combatir el terrorismo dirigido contra barcos, según comunicó hoy el ministro de La Marina Mercante, Evangelos Jannopoulos. La unidad estará formada por un mínimo de 200 hombres. Al tiempo, se indicó igualmente, se incrementará el número de hombres rana pasando de los 35 actuales a 100. Los refuerzos forman parte de una serie de unidades. —Pasa a la página 43—

La unidad estará formada por un mínimo de 200 hombres. Al tiempo, se indicó igualmente, se incrementará el número de hombres rana pasando de los 35 actuales a 100. Los refuerzos forman parte de una serie de unidades. —Pasa a la página 43—

## Confiscan en Nueva York cocaína por \$108 millones

Nueva York, julio 26 (AP). Tres presuntos miembros de la banda colombiana de narcotraficantes denominada Cartel de Medellín fueron detenidos en un procedimiento policial en que también fue confiscada una cantidad de cocaína valuada en 108 millones de dólares, informaron hoy las autoridades. Fue la segunda vez en 3 semanas en que la Fuerza Conjunta Antinarcóticos de la ciudad de Nueva York confiscó una cantidad de cocaína valuada en 108 millones de dólares, informaron hoy las autoridades. —Pasa a la página 66—

Fue la segunda vez en 3 semanas en que la Fuerza Conjunta Antinarcóticos de la ciudad de Nueva York confiscó una cantidad de cocaína valuada en 108 millones de dólares, informaron hoy las autoridades. —Pasa a la página 66—



A LA GUERRA. Teherán, Julio 26 (Reuter). Trabajadores del Comité Central parten hacia la zona de guerra con Irak como parte de un nuevo programa gubernamental en el cual...

los miembros del comité deben ir al frente de batalla. Desde ayer, el Consejo de Seguridad de la ONU trabaja en la búsqueda de soluciones para lograr un pronto cese de hostilidades entre Irán e Irak. —Pasa a la página 66—



CESE DEL FUEGO. Teherán, julio 26 (Reuter). El teniente general Martin Vadset, de Noruega, izquierda, conversa con el general Djamali, subcomandante de las Fuerzas Armadas de Irán. Vadset integra una delegación de la ONU que ha llegado al país para buscar los mecanismos de un cese de fuego entre Irán e Irak.

## Polonia niega versión venezolana sobre armas

Varsovia, julio 26 (Reuter). El gobierno polaco desmintió hoy que un buque polaco incautado por Venezuela hubiera transportado 6,750 toneladas de armas, indicando que la verdadera cifra es 6.75 toneladas. El portavoz gubernamental Jerzy Urban dijo que las autoridades venezolanas ya liberaron el cargamento y al cartero. —Pasa a la página 52—

El portavoz gubernamental Jerzy Urban dijo que las autoridades venezolanas ya liberaron el cargamento y al cartero. —Pasa a la página 52—



## Revelan ayuda cubana al narcotráfico internacional

Miami, Florida, julio 26 (AP). El enjuiciamiento de cinco individuos, hallados culpables de utilizar a Cuba para el envío de dos alijos de cocaína colombiana por un total de cerca de 700 kilos, demuestra que las autoridades militares de ese país del Caribe están cooperando con los contrabandistas de estupefacientes, dijo el fiscal Dexter Lehtinen. —Pasa a la página 31—

demuestra que las autoridades militares de ese país del Caribe están cooperando con los contrabandistas de estupefacientes, dijo el fiscal Dexter Lehtinen. —Pasa a la página 31—

## Jefe de gobierno húngaro realiza visita a Washington

Washington, Julio 26 (DPA). El jefe del Partido Comunista y del gobierno húngaro, Karoly Grosz, considera que el intercambio comercial de su país con Estados Unidos puede ser considerablemente incrementado por encima de los 500 millones de dólares anuales. Se trata de la primera visita de un jefe húngaro de gobierno a Estados Unidos puede ser considerablemente incrementado por encima de los 500 millones de dólares anuales. —Pasa a la página 31—

Se trata de la primera visita de un jefe húngaro de gobierno a Estados Unidos puede ser considerablemente incrementado por encima de los 500 millones de dólares anuales. —Pasa a la página 31—

# EU-Honduras contra el tráfico de drogas

Tegucigalpa, Julio 26 (Reuter). Honduras y los Estados Unidos negocian un convenio para combatir conjuntamente el tráfico de drogas a través de este país centroamericano, anunció hoy el presidente José Azcona. Con los Estados Unidos se está planeando un convenio para ayudarles en el combate del narcotráfico, sobre todo en la vigilancia de los espacios aéreos, terrestres y de nuestras aguas", declaró el mandatario a la prensa. Azcona aseguró que las conversaciones —confirmadas por diplomáticos estadounidenses— no contemplan el envío de tropas. —Pasa a la página 66—

el combate del narcotráfico, sobre todo en la vigilancia de los espacios aéreos, terrestres y de nuestras aguas", declaró el mandatario a la prensa. Azcona aseguró que las conversaciones —confirmadas por diplomáticos estadounidenses— no contemplan el envío de tropas. —Pasa a la página 66—